



だんらん

2018年1月末日発行

Vol.30

四代目若ちゃん通信

大田区上池台のリフォームが得意な工務店、セダー建設の若杉健志です。

先日、妻の実家(兵庫県)に帰省した際、ついでにスキーに行ってきました。我が家の子どもたちは十二歳、八歳、四歳ですが、今回の目的は八歳、四歳のスキー教練。スキー板レンタル完了、リフト券もバッチリ! 「さあ始めるよ!」と気合いを入れたところ、四歳男子は「スキーはかなーい。ゆきだるまつくる!」と言って、半日は雪遊びしてました(笑)。それでも、午後から姉たちがスキーしているのを見て「スキーはく!」となりまして、始めたらず子供は覚えるの早いですねー。夕方には、ストックなしでなんとか初級コースを滑って降りてくれたのでした。今回行ったのは、私の名前と同じ「若杉」高原スキー場(兵庫県養父市)。しかし、入り口のゲートには【WAKASU HIGHLAND】。ん?ワカスギのGが抜けるんじゃない?と思いついてみたら、スキー場の人「ワカスコウゲンと言います。」と教えてくれました。がーん……。



かまくら
できましたよー

若杉君、若杉高原で
雪遊びもスキーも満
喫!

セダー建設のわいわい

おもちつき2018 レポート



1月13(土)は最高気温7℃と厳しい寒さでしたが、おかげさまで昨年より多くのお客さまにご来場いただきました。2回目ということで、前回の反省をふまえて、おもちつきに挑みましたが、もち米の蒸し加減や水加減、つき具合など、まだまだ難しく、やわらかすぎたり、粒が残ったりしたおもちもありました。修行が足りませんね……。次回もがんばります。味付けの方は、昨年一番人気だった海苔チーズと初挑戦したおしろこが大好評! おしろこは上池台にある「内藤製館」さんのつぶしあんを使って作りました。「おかわりください!」のお声をたくさんいただき、嬉しかったです。ご参加いただいた皆さま、本当にありがとうございました。



①男衆4人がかりで素早くもち米をついています。結構力仕事。②おもちの仕上げは君に任せました! ③味付け担当はセダケンのもちもち娘たち。④最近ではあまり見かけないかまどやせいろ。子どもたちも興味津々。⑤寒い日に嬉しいアツアツのおしろこ。⑥つきたては何個でもイケるね

2/17(土)



2018春のお客様大感謝祭 開催



in TOTO大田ショールーム くわしくは、別チラシをご覧ください。